

## Haushofmeister

Hallo, hier spricht der stolze, stressige königliche Haushofmeister der Königin Margarethe von Arpshofen.

Majestät möchte ihren Sohn Prinz Nikodemus mit einer schönen Prinzessin verheiraten. Mir wird schwindelig.

Eu Jeu jeu !!!!

Das wird schwere Arbeit. Er muss noch so vieles lernen.

Ich trage die Verantwortung, was manchmal sehr ermüdend sein kann. Meine Schritte werden immer langsamer.

Er rennt leider immer weg. Ich und der Königlicher Hofnarr müssen ihm leider immer Mit eiligen Schritten Hinterher.

Manchmal ist der so störrisch wie eine Ziege

Prinz Nikodemus ist sehr wählerisch.

Tschüss!

## **EURE KÖNIGLICHER HAUSHOFMEISTER**

Rithu senthil